

## PRESSEMITTEILUNG

5. Oktober 2012

### **Luther berät Kreis Bergstraße: Universitätsklinikum Heidelberg obsiegt im Konzeptwettbewerb zur Zukunftssicherung des Kreiskrankenhauses Bergstraße**

Frankfurt a.M. – Der Bergsträßer Kreistag hat am 1. Oktober in einer Sondersitzung beschlossen, eine strategische Partnerschaft mit dem Universitätsklinikum Heidelberg einzugehen. Das Universitätsklinikum wird Mehrheitsgesellschafter der Kreiskrankenhaus Bergstraße gemeinnützige GmbH. Beraten ließ sich der Kreis Bergstraße von der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH. Die Sozietät hat den Landkreis beim Konzeptwettbewerb zur Sicherung und nachhaltigen Entwicklung des Krankenhausstandortes Heppenheim und der medizinischen Versorgung im Kreis Bergstraße federführend begleitet. In wirtschaftlichen Fragen wurde sie unterstützt von der Holtmeyer Corporate Finance Beratungsgesellschaft mbH.

„Besonders freut mich, dass der Beschluss im Kreistag einstimmig – mit einer Stimmenthaltung – angenommen wurde. Sehr bemerkenswert ist auch, dass sich ein Universitätsklinikum gegen die privaten Krankenhausbetreiber durchgesetzt hat“, sagt Thomas Köhler, verantwortlicher Partner für das Verfahren bei der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH. Mit Wirksamwerden der Verträge wird das Universitätsklinikum Heidelberg künftig 90 Prozent der Geschäftsanteile halten. Zehn Prozent und mit diesem Anteil verknüpfte Sonderrechte verbleiben beim Kreis Bergstraße.

### **Expertise im Bereich Health Care & Medical**

Das Team der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft hat sich im Krankenhaussektor bereits einen Namen gemacht. In der Begleitung von Fusionen und Zusammenschlüssen bringt die Sozietät umfangreiche Erfahrungen ein. Zum Beispiel:

- Im Oktober 2011 begleitete Luther die Damp Gruppe, einen der größten privaten Klinikbetreiber in Deutschland, bei deren Verkauf an die Helios Kliniken Gruppe.
- Im Februar 2012 unterstützten die Anwälte von Luther die Landeshauptstadt Wiesbaden bei der Teilprivatisierung der Dr. Horst Schmidt Kliniken.
- Ende September 2012 stellte die Sozietät gemeinsam mit dem Hessischen Sozialministerium das „Konzept für den Erhalt öffentlicher Klinikträgerschaften in Hessen – Unternehmenskonzept für einen Konzern öffentlicher Krankenhäuser“ vor.

### **Für den Kreis Bergstraße**

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH, Frankfurt a.M.: Thomas Köhler (Partner), Claudia Strohe (Partnerin, beide Gesellschaftsrecht/M&A), Karsten Köhler (Partner, Vergaberecht), Dr. Kathrin Pietras (Partnerin, Arbeitsrecht), Zvi Tirosh (Partner, Real Estate), Dr. Thomas Kapp (Partner) und Karin Hummel (beide Kartellrecht)

Holtmeyer Corporate Finance Beratungsgesellschaft mbH, Berlin: Matthias Holtmeyer

### **Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH**

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit rund 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in elf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, London, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.



Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: [www.luther-lawfirm.com](http://www.luther-lawfirm.com)

---

#### **Pressekontakt**

Katja Hilbig

Pressereferentin

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Telefon +49 221 9937 25070

Mobil +49 1520 16 25070

E-Mail [katja.hilbig@luther-lawfirm.com](mailto:katja.hilbig@luther-lawfirm.com)